

※本紙は組合員以外の商店街付近の商店にも配布しています。

中通り通信 7月号

七夕に園児たちが作ってくれた笹飾りがアーケードに揺れて、夏の風情を楽しませてくれています（7月10日まで展示中）。今年は早々に梅雨も明け、猛暑の真夏が始まりました。錦帯橋のう飼いに、新港の花火大会も楽しみな季節、暑さに負けず商売繁盛で！

次回軽トラ市は7/13

中通り商店街に「軽トラ新鮮組！」が帰ってきます。今年は錦川清流線のPRをテーマに年3回の開催予定。岩国の里山で採られる新鮮野菜・加工品を中心、清流線沿線の特産品、観光資源、イベントの案内などを交えて賑やかな一日を計画しています。錦川沿線の里山は中通り商店街や現在の岩国始祖となる地域で、その昔から「やましろ」と呼ばれた現在の玖北エリア。沿線の歴史や文化、習慣に触れると、現在の岩国が見えてきます。その地域間を繋ぐのが「錦川清流線」。清流みはらし駅や、いろいろなイベント列車も企画していて、清流線のネットワークを一つのテーマパークに見立ててアクティイビティを体験するのも岩国市民ならではの楽しみ。この事業は山口県商店街振興組合連合会の令和7年度小規模事業者応援キャンペーンの支援を受け、岩国市、岩

国商工会議所、株式会社街づくり岩国の後援を受けて実施しています。その第1回目は、7月13日（日）午前10時～午後3時まで、中通りアーケード街で開催します。お楽しみに！

ほこみち事業

街の賑わい創出を目的に市が推進する、店前でのオープンカフェ利用を促す「ほこみち」事業（国土交通省）の実施に向けて中通り商店街も取り組んでいます。株式会社街づくり岩国では、市や商店街と一緒に先進地である福山の街を視察し、秋頃を目標に商店街を含む中心市街地で社会実験を実施する予定。国土交通省による、ほこみち事業の認定に向けて進んでいます。事業が始まれば、店舗様や

関係団体と協力して、各店の営業に応じた出し入れが可能な看板や売り出しワゴン、イスやテーブルなどが使えるルールが作られ、賑わいある楽しい街づくりを実現していきます。

店舗前清掃のお願い

各店様へ店前のタイル舗装路面の水モップによる毎日の清掃をお願いしています。公助・互助・自助の精神をもって、きれいで良い街を保っていきたいと思います。どうかご協力をお願いいたします。

柱ポスター更新します

商店街のアーケード柱などへ掲示している各店PRポスターを更新します。裏面をご覧ください。

令和7年「さとやま温故知新」軽トラ新鮮組！×錦川清流線

地元のウマイを召し上がり!
軽トラ新鮮組!

えきまえ 中通り商店街
7月13日(日)
あさ 10時～15時
中通りアーケード街

「軽トラ新鮮組！」は岩国の里山から商店街へ、生産者が新鮮野菜や郷土の商品を軽トラに詰め込んでやってくる一日です。丹誠こめて育てた作り手に、美味しい食べ方などを直接きくことができます。岩国のマルシェを目指して中通り商店街でお届けするイベント。ぜひお説あわせの上ご来場ください！＼(^o^)／

清流線沿線の特産品をのせた軽トラ市がやってくるよ！

令和7年度小規模事業者応援キャンペン事業
■主催/岩国市中通り商店街振興組合 ■後援/岩国市・岩国商工会議所・株式会社街づくり岩国 ■協力/軽トラ市連絡協議会